Fecha: 24/11/2024 Vpe: \$501.390 Vpe pág: \$896.400

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia

10.500 3.500 3.500 55,93%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO

# **TopFive**

#### Femicidio en San Ignacio y dos homicidios en Chillán





Relacionada

Una semana marcada por tres delitos de homicidios, uno de ellos un femicidio, marcaron la pauta noticiosa de la Región y tienen al Ministerio Público y a la PDI, realizando investigaciones complejas, considerando que dos casos aún no tienen autores conocidos. El primer caso corresponde a un tiroteo en la villa Las Almendras, que afectó a dos personas, una de ellas falleció. Mientras que en la noche del lunes se generaron otros dos asesinatos. Un hombre fue encontrado muerto, baleado, nuevamente en Villa Las Almendras, y en San Ignacio, una mujer, madre de dos hijas, fue asesinada por su pareja. El femicida tenía prohibición de acercarse a la víctima, que había recibido amenazas el día anterior, evidenciando que la debida protección del Estado no funcionó

## General Loreto Osses asume jefatura de Carabineros





Con presencia de las principales autoridades de Nuble, el martes se celebró en el patio central de la Segunda Comisaría de Chillán el acto administrativo del mando de la Zona de Carabineros Ñuble, por parte de la recientemente ascendida general Loreto Osses Coloma, la nueva jefa de la policía uniformada de la región. El acto fue presidido por el general director de Carabineros de Chile, Marcelo Araya, sin embargo quien hizo el traspaso del mando fue la general María Teresa Araya, quien asumirá la Dirección Nacional de Apoyo a las Operaciones Policiales. La nueva jefa de Zona dirigirá a cerca de 1.200 funcionarios en la región. "Es un privilegio regresar a este punto del país donde trabajé hace ya varios años cuando era provincia", comentó la general Osses.

## Impacto por horrible caso de explotación sexual





Noticia Relacionada

Un caso de explotación sexual infantil comenzó a litigarse el pasado lunes en el Tribunal Oral en lo Penal de Chillán, contemplando a 14 acusados por delitos de violación, abusos sexuales y producción de pornografía infantil. De esto 14 acusados, uno es el padrastro de la joven que hoy figura como víctima. Conforme a la acusación presentada ante el tribunal, los delitos comenzaron a perpetrarse cerca del año 2009: abusos y violaciones, y su madre -hoy cumpliendo condena- lo consentía.

Hay otros 13 acusados, pues el padrastro comenzó a contactar en redes sociales a personas para participar de estas aberrantes prácticas y además dejarse grabar por el padrastro para el cual se está pidiendo prisión perpetua por abusos y pornografía infantil.

## Muertes este año en rutas de Nuble superan a 2023







Noticia

La fatal colisión de un carabinero de la dotación de la Segunda Comisaría de Chillán, el pasado lunes, se transformó en el último de los 101 siniestros graves investigados por la Subcomisaría de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros Ñuble, en lo que del 2024. Se podría hablar de una cifra más saludable que lo arrojado a la misma fecha del 2023, que marcó 116 casos graves, es decir un 15% menos que lo actual. Sin embargo, lo negativo de la comparativa es que pese a la baja de accidentes de esta naturaleza en la región, la cifra de fallecidos pasó de 65 a 68 personas, entre enero y lo que va de noviembre del año en curso. Las principales causas siguen siendo el exceso de velocidad, la conducción desatenta, cambios imprudentes de pista, y el consumo de alcohol.

## Sexto fracaso de licitación de línea Charrúa-Chillán





Desierta, una vez más, fue declarada la licitación de la obra ampliación de la línea de transmisión eléctrica 1x66 kV Charrúa-Chillán -propiedad de CGE-, obra clave para robustecer la capacidad de la red en la zona sur de la región de Ñuble. Es la sexta vez que se licita, luego que, en marzo del presente año el quinto proceso se declaró desierto por falta de oferentes. Se trata de un proyecto que ya debió estar ejecutado -el respectivo decreto data de 2018- y en operación y, por lo tanto, es urgente para la región, cuya infraestructura de transmisión ya fue superada por el crecimiento de la demanda, lo que ha obligado a establecer algunas restricciones en verano y a negar la factibilidad de conexión a 1.300 solicitudes de proyectos agrícolas, agroindustriales y habitacionales